

B32

Bewerbung

Initiator*innen: Mayra Vriesema (KV Nordfriesland)

Titel: Mayra Vriesema

Foto



Angaben

Alter: 24

Geburtsort: Husum

Selbstvorstellung

Moin ihr Lieben,

mein Name ist Mayra, ich bin 24 Jahre alt und komme aus Nordfriesland.

Die letzten dreieinhalb Jahre durfte ich bereits als Teil des Landesvorstands automatisch Teil des Parteirats sein. Nun trete ich jedoch nicht mehr für den LaVo an.

Mein Interesse für Politik und an der Mitgestaltung in dieser Partei endet aber nicht. Im Gegenteil, denn die Zeit in der wir leben ist politischer denn je und ich möchte sie mitgestalten. Deshalb bewerbe ich mich für den Parteirat.

2017 bin ich zu den Grünen gekommen, weil ich davon überzeugt war, dass hier für die beste und menschenwürdigste Flüchtlings- und Asylpolitik eingestanden wird. Für diese Werte stehe ich nach wie vor. Die GEAS-Debatte innerhalb der Partei zu führen war für mich sehr schwer, weil ich das Gefühl habe, dass auf Bundesebene z.T. Asylrechtsverschärfungen mitgetragen werden, die gegen bestehende Rechtsgrundlagen verstoßen. Ich bin davon überzeugt, dass es richtig ist, weiter für die Politik zu kämpfen, weshalb ich 2017 in die Partei eingetreten bin.

Darüber hinaus setze ich mich vor allem für eine klassenorientierte Politik ein, die die Sorgen der Menschen in den Mittelpunkt stellt. Für mich ist der Kampf mit Wohnungsriesen und Großkonzernen essenziell, um das Leben den Menschen finanziell und spürbar zu verbessern. Die Besteuerung von Vermögenden, eine echte Erbschaftssteuer, ein Ende der Schuldenbremse oder auch eine Mietpreisbremse sind für mich die richtigen Mittel, um dieses Ziel zu erreichen. Es kann nicht sein, dass ein Großteil der Bevölkerung Tag für Tag schwer arbeitet, während andere von Gewinnausschüttungen und Dividenden leben.

Für alle diese Themen möchte ich mich als Teil des Parteirats einbringen.

Aktuell mache ich ein Erasmussemester in Zürich. Regulär studiere ich den Master Internationale Politik und Internationales Recht in Kiel.

Ich würde mich sehr über eure Unterstützung freuen!

Hallo.

Mein Name ist Mayra.

Ich bin 24 Jahre alt und komme aus Nordfriesland.

Ich bin 2017 bei den Grünen eingetreten.

Mir hat damals die Flüchtlingspolitik der Grünen am besten gefallen.

Ich setzte mich auch dafür ein, dass das Leben der Menschen finanziell besser wird.

In Kiel studiere ich Politik.

Gerade bin ich für ein halbes Jahr in Zürich zum Studieren.

Ich bewerbe mich für den Landesparteirat.

PDF-Anhang

Bewerbung für den Parteirat

Moin ihr Lieben,

mein Name ist Mayra, ich bin 24 Jahre alt und komme aus Nordfriesland. Die letzten dreieinhalb Jahre durfte ich bereits als Teil des Landesvorstands automatisch Teil des Parteirats sein. Nun trete ich jedoch nicht mehr für den LaVo an.

Mein Interesse für Politik und an der Mitgestaltung in dieser Partei endet aber nicht. Im Gegenteil, denn die Zeit in der wir leben ist politischer denn je und ich möchte sie mitgestalten. Deshalb bewerbe ich mich für den Parteirat.

2017 bin ich zu den Grünen gekommen, weil ich davon überzeugt war, dass hier für die beste und menschenwürdigste Flüchtlings- und Asylpolitik eigestanden wird. Für diese Werte stehe ich nach wie vor. Die GEAS-Debatte innerhalb der Partei zu führen war für mich sehr schwer, weil ich das Gefühl habe, dass auf Bundeseben z.T. Asylrechtsverschärfungen mitgetragen werden, die gegen bestehen Rechtsgrundlagen verstoßen. Ich bin davon überzeugt, dass es richtig ist, weiter für die Politik zu kämpfen, weshalb ich 2017 in die Partei eingetreten bin.

Darüber hinaus setze ich mich vor allem für eine klassenorientierte Politik ein, die die Sorgen der Menschen in den Mittelpunkt stellt. Für mich ist der Kampf mit Wohnungsriesen und Großkonzern essenziell, um das Leben den Menschen finanziell und spürbar zu verbessern. Die Besteuerung von Vermögenden, eine echte Erbschaftssteuer, ein Ende der Schuldenbremse oder auch eine Mietpreisbremse sind für mich die richtigen Mittel, um dieses Ziel zu erreichen. Es kann nicht sein, dass ein Großteil der Bevölkerung Tag für Tag schwer arbeitet, während andere von Gewinnausschüttungen und Dividenden leben.

Für alle diese Themen möchte ich mich als Teil des Parteirats einbringen.

Aktuell mache ich ein Erasmussemester in Zürich. Regulär studiere ich den Master Internationale Politik und Internationales Recht in Kiel.

Ich würde mich sehr über eure Unterstützung freuen!

Eure Mayra



Grüne Vita:

2021 - 2024	Stellvertretende Landesvorsitzende
2019 - 2024	Landesvorstand GRÜNE JUGEND Schleswig-Holstein
2018 - 2020	OV Husum Vorstand
2017	Parteieintritt

Persönliches

Studium	Master Internationale Politik und Internationales Recht in Kiel
25.12.1999	in Husum geboren

Kontakt

Instagram	@mayravriesema
Mobil	+4915255100147
Mail	mayra.vriesema@gmail.com

